

Il y eut 11 décès par la diphthérie— 2 de moins que dans le mois précédent—et 13 de moins qu'en Mai 1878. 4 décès eurent lieu par les fièvres typhoïdes, le même nombre que dans le mois précédent mais 2 de moins que dans le mois correspondant de l'an dernier.

19 décès furent causés par la variole— 13 de moins que dans le mois précédent—mais 37 de moins qu'en Mai 1878.—De ce nombre 16 n'étaient pas vaccinés, 3 rapportés comme ayant été vaccinés— 13 furent parmi les Canadiens-Français, 4 parmi les Catholiques parlant l'anglais, et 2 parmi les protestants. 8 de ces décès eurent lieu dans la partie Est de la ville et 7 dans la partie Ouest, 4 à l'Hôpital Civique. Les rues dans lesquelles il y eut le plus de décès sont les rues McCord, 2; St. Alphonse 2; Grand-Tronc, 2.

A la dernière assemblée du Bureau de Santé, il fut décidé de suspendre la vaccination pendant les mois de chaleur. Je suggérais cependant que l'on fit la vaccination dans les localités où sévit la variole, afin de protéger les enfants qui sont directement exposés à la contagion.

On répandit dernièrement une rumeur qui fit croire que la diphthérie avait pris un caractère épidémique, j'ai même reçu une lettre d'un médecin proéminent qui était d'opinion que le foyer d'infection avait commencé à l'école de la rue Ste. Anne. Un autre médecin confirma cette opinion dans un article qui parut dans le *Star* du 14 courant. Je visitai cette école, je n'y trouvai rien qui puisse donner origine à la contagion. Le surintendant me donna un rapport dans lequel il est constaté que depuis le commencement de Mai, il y eut 5 enfants de l'école qui ont été affectés de diphthérie et que 16 ont été retirés, par prudence et dans le but de ne pas les exposer à contracter la maladie.

Il y eut plusieurs cas de diphthérie dans les rues Duke, Wellington et McGill. Je ne crois pas que l'on puisse dire que la Diphthérie ait pris un caractère épidémique. Il n'y eut que 11 cas de décès dans le mois de Mai, 2 de moins que